



CHRISTIE'S
INTERNATIONAL REAL ESTATE
MAXWELL BAYNES

3 Pièces

112 m²

Réf. GG1030

1 900 000 €

Arcachon

Appartement à vendre (33120)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

Découvrez ce superbe appartement de 112 m² en rez-de-jardin, niché au sein de la prestigieuse Villa Flamberge, une demeure néoclassique emblématique en bord de mer. Idéalement située les pieds dans le sable, cette propriété historique, ayant appartenu au Marquis de Campo, offre un cadre de vie unique chargé d'histoire. Construite à la fin du XIXe siècle, puis agrandie en 1915, la villa séduit par son charme intemporel et son élégance architecturale. L'appartement bénéficie d'un jardin privatif avec un accès direct à la plage, offrant un espace extérieur rare et privilégié. Un bien d'exception ...

Discover this superb 112 m² garden-level apartment nestled within the prestigious Villa Flamberge, an iconic neoclassical seaside residence. Ideally located on the beach, this historic property, once owned by the Marquis de Campo, offers a unique living environment steeped in history. Built at the end of the 19th century and extended in 1915, the villa captivates with its timeless charm and architectural elegance. The apartment boasts a private garden with direct access to the beach, providing a rare and privileged outdoor space. An exceptional property for history and seaside lovers. Complete ...

MAXWELL-BAYNES CHRISTIE'S

Gabiran, 23 Route des Moulins - 33350 MERIGNAS

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.residences-immobilier.com

